



Del 27 de marzo al 29 de octubre

## El Aeropuerto FGL Granada-Jaén estrenará la temporada estival con 15 destinos programados

- Una decena de compañías conectarán la capital con 11 ciudades nacionales y cuatro extranjeras

25 de marzo de 2011

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén estrenará este domingo la temporada de verano, un periodo que abarcará hasta el 29 de octubre y para el que las compañías aéreas han revisado su programación, adaptándola al perfil que suele adquirir la demanda durante los meses estivales.

Condicionantes como la disponibilidad de tiempos vacacionales amplios y una motivación para viajar centrada en el descanso y la búsqueda de destinos diferentes, terminan transformando la oferta de las aerolíneas. En este caso, su propuesta para el verano 2011 abarcará 15 rutas (regulares y no regulares, incluidas); 11 nacionales y cuatro con el extranjero.

En comparación con la misma temporada de 2010, los paneles del aeródromo dispondrán de cuatro destinos nuevos: Menorca, Zaragoza, Ibiza y Roma. Los tres primeros serán operados con vuelos chárter, mientras que el último tendrá conexiones regulares (lunes y viernes desde el 22 de abril, y también los miércoles, a partir del 29 de junio).

En cuanto al resto de las rutas, las internacionales volarán con París, Praga y Bérgamo. En territorio nacional, las opciones pasarán por Madrid, Melilla, Palma de Mallorca, Tenerife Norte, Tenerife Sur, Barcelona, Gran Canaria y Lanzarote. Los destinos serán operados por una decena de compañías.

## Nota de prensa